

Solo falta un diputado para elegir la Corte

“Muy fortalecido con las palabras del cardenal”

El presidente del Congreso Nacional, Mauricio Oliva, exaltó ayer el llamado a los diputados por parte del cardenal Óscar Andrés Rodríguez Maradiaga, quien en su homilía celebrada en el Día de la Virgen de Suyapa, quien pidió a los congresistas anteponer los intereses personales y de grupo y elegir los restantes siete magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

“Nos encontramos aquí (basílica de Suyapa) como referentes de la Virgen de Suyapa, muy ligada a mis actividades diarias, a mi vida, siempre he venido aquí a bendecir a mis hijos, a mis nietos, a mi matrimonio y me voy muy contento, muy fortalecido con las palabras de su eminencia cardenal Óscar Andrés Rodríguez Maradiaga”, dijo.

Con relación a si en la sesión de hoy jueves habrá nueva votación para elegir a los restantes siete magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ), Oliva manifestó, “vamos a ver si hay espacio para hacerlo, eso tiene que construirse con diálogo, que nunca debe romperse”.

“Pero debo decir -apuntó- que si no



Mauricio Oliva.

hubiese habido una equivocación de uno de los diputados, que no sé quiénes, hubiéramos elegido Corte porque la persona (diputado) esa introdujo la muestra que se le había dado y no el voto”.

“No obstante, lo importante es que se ha llegado a consensos y solo falta uno, hay candidatos que llegaron a 85 votos y, en ese sentido, es más fácil conseguirle a ese que tiene 85 marcas -le falta un voto- que a alguien que hay que conseguirle 85 sufragios”, argumentó.

“Así que yo no quisiera que mis pa-

labras se malinterpretasen y puedan generar algún tipo de reacción negativa en la oposición, en quienes he notado -en algunos- el deseo de conservar y construir algo bueno para el país”, acotó.

“Pero, mientras se logra el consenso y se elige a los siete restantes magistrados, paralelamente se va ir sacando trabajo retrasado, es decir que el Congreso Nacional va a seguir con su agenda normal y, en su momento, cuando se haya construido el consenso adecuado se va a realizar la votación”, puntualizó. (JS)